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母子の健康月間

『心の豊かさを重視する世の中』
皆様こんにちは。先週の親睦夜

間例会は、甚大な震災があり、ま
だ、九州では余震が続いている中
での例会でございました。

会員の皆様方に於かれましては、被災地の事を
思いながら色々なことを語り合い、懇談されたの
ではないかと思います。大変有意義で、充実した
例会であったと思います。私は、その夜間例会の
翌日、仕事で、北九州の小倉に行って参りました。
小倉駅周辺では、学生たちや、いろんな団体の人
たちが立ち並んで声をからしながら震災の募金活
動をしていました。私も（思わず）、募金をしてま
いりました。本当の支援は何かと考えると、そこ
でお金を使うことだと思い、わずかですが、しっ
かりと一緒に行ったメンバーで貢献してきました。
また、本日、私共のクラブも義捐金の依頼が地区
からございましたので、皆様に寄付をお願いした
いと思います。
先日の日曜日には、地区協議会がございました。

我々のクラブからも多数参加され、次年度の方針
等が分科会に分かれて協議されました。後程、中
村会長エレクトのご指名により次年度委員長の皆
様方から地区協議会のご報告をしていただきま
す。宜しくお願い致します。

最近、店舗で御商売をされている会社におい
ては、集客についての議論がよくされております
が、『選ばれる会社、店舗』になりましょうという
のが、キーワードになっています。先日のメーカー
の会議でも『選ばれる会社、選ばれ続ける会社に
なろう！』というキャッチフレーズが出てきました。
じゃあ今、お客様が求めているものは、なんで
しょう？
国民生活に関する世論調査で、消費者が重視

する要件は何ですか？という問いに「心の豊かさを
重視する」という回答が64パーセントに上ったそう
です。これは、1972年以降の調査で過去最高の
数字だそうです。これに対して、「物の豊かさを重
視する」は、30.1パーセント。心の豊かさを重視
する人の半数以下という結果になっています。か
つて戦後からバブル期まで、幸福の指数は物の豊
かさと相場は決まっていた感がありましたが、現
在は心の豊かさ＝幸福の指標へと移行し、更に
は毎日の精神的な充足感を消費者（お客様）は求
めている時代なのだと思います。現代社会は、目
まぐるしい環境変化が起きています。ビジネスを

次回のお知らせ　　（５月18日）

親睦夜間例会（18:30～）
担当／親睦委員会

会場／名鉄グランドホテル

（1537回）

本日のお知らせ　　（５月11日）

第11回定例理事会（11:30～）
クラブアッセンブリー

今月のお祝い
担当／会長、幹事、会場委員会

会場／名鉄グランドホテル

（1536回）
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先日の地区研修協議会に出席頂きました
方々、大変お疲れ様でした。後程、中村会長エ
レクトから、ご報告頂きますので宜しくお願い
致します。       
１．地区より第２回社会奉仕委員長会議開催に

ついて。
　　日時／５月18日　PM４:00より
　　出席対象者／平岩社会奉仕委員長
　　出席宜しくお願い致します。
２．地区より熊本地震義損金のお願いについて。
　　今回の義損金につきましては特に金額等地

区から提示がありませんでしたので名古屋
清須ロータリークラブさんとも、お話致し
まして１人1000円以上という内容になりま
した。皆様是非ご協力頂ければと思います。

３．地区より地区役員及び会長幹事懇談会につ
いて。

　　日時／６月18日　PM５:45より
　　出席対象者／太田会長、鈴木幹事
　　両名にて出席してまいります。
４．西尾張分区より第２回会長幹事会開催につ

いて。
　　日時／６月23日　PM６:00より
　　出席対象者／太田会長、鈴木幹事
　　両名にて出席してまいります。

５．次回の例会ご案内について。
　　日時／ 2016年５月11日(水)　PM12:30 ～
　　会場／名鉄グランドホテル
　　出席宜しくお願い致します。

〇次年度会長　中村隆文報告
　クラブ・アッセンブリー、地区協議会、次年
度ガバナー方針

〇クラブ奉仕委員会　松尾晋吉委員長
〇親睦活動委員会　黒野明彦委君
〇環境保全、社会奉仕、ＲＣＣ、国際
　平野弘康君
〇職業奉仕　堀尾明史君
〇会員増強　魚住尚三君
〇山下隆義君　報告　米山奨学金、地区協議会

副委員長　池 山 　 悟出 席 報 告

黒野君　地区研修・協議会お疲れ様でした。
太田（吉）君　熊本地震被災者への義援金　宜
しくお願いします。 

鈴木君　先日の地区協議会お疲れ様でした。
安田君　業務多忙 
中村君　４／ 24開催　地区研修・協議会出席
の皆様、お疲れ様でした。新年度に向け役
員・委員長の皆様、クラブ計画書作成にご協
力願います。

松尾君　地区協ご苦労様でした。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1535回
会員数：31名 出席数：23名 出席率：86.0％
前々回第1533回　修正出席率：96.0％
メーキャップ　熊澤君

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

委 員 会 報 告 

《 第1535例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

６名
16,000円

1,270,000円

平成28年5月のお祝い
☆誕生日祝福
５日 山下隆義君　　９日 堀尾明史君

☆結婚記念日祝福
５日 太田利和君・美咲さん
５日 堀尾明史君・保江さん
５日 野田和正君・弘子さん
５日 西村壽凰君・陽子さん
８日 沖野　満君・真弓さん
11日 黒野明彦君・則子さん
24日 平野弘康君・明枝さん
25日 太田吉宣君・清美さん
30日 平岩慎次君・和子さん

☆在籍表彰
片山　進君（21年）

一本の木に例えますと、社会という土壌の土の上
に商品という木を植えているようなものです。社会
（土壌）が変わってくれば当然、以前と同じ水や肥
料でいいのか？また、同じ育て方でいいのか？と
いう問題が出てきます。ただ単に、広告をドーン
と打てば売れる。お店をキレイにすれば売れる。
というような単純な社会ではなくなったと専門家も
言っていますし、我 も々実感しております。
これをやればうまくいくとか、かつての単純な

考え方が全く通じない世の中。先に申し上げた様
に、お客様の『心の豊かさ』を満たすことを第一に
掲げ日々努力しなければならないと思案を重ねて
おります。どうか皆様のお知恵を拝借できればと
思っています。
今週末からは、大型のゴールデンウィークにな

ります。会員の皆様も遠くへ出かけることが多い
と思いますので、くれぐれも体調には気を付けて
いただきますよう宜しくお願い申し上げます。そし
て、次回の例会日の５/11には元気な笑顔見せて
下さい。

例会の写真はＨＰに掲載しています。
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ソングリーダー
野田和正君

幹事報告
幹事　鈴木雅貴君

地区協議会の報告
親睦活動委員会より　黒野明彦君

出席報告
出席副委員長　池山悟君

地区協議会報告について
クラブ奉仕委員会　委員長

松尾晋吉君

地区協議会の報告
環境保全・社会奉仕・

国際奉仕委員会より平野弘康君

地区協議会の報告
会員増強委員会より　魚住尚三君

ニコボックス委員会より
委員長　黒野明彦君

地区協議会・
次年度ガバナー方針について

次年度会長　中村隆文君

地区協議会の報告
職業奉仕委員会より　堀尾明史君

地区協議会の報告
ロータリー財団

米山記念奨学会より　山下隆義君


